



Ata

Junho 2025

**ATA DE REUNIÃO PLENÁRIA Nº 06/2025**

Dia 10 de Junho de 2025

csaextremosul@na.org.br**DURAÇÃO DA PLENÁRIA****INÍCIO:19:57/ TÉRMINO: 22:15.****PRÓXIMA REUNIÃO 08/07/2025****ORAÇÃO DA SERENIDADE**

Nome	Encargo na Irmandade
Yaros	RSG Campo Grande
Vanessa	RGS Diginidade
MC Carlão	RSG Mascote
Renato	RSG Bom Conselho
Flávio	RSG Suplente Diginidade
Alex	RSG Capelinha
Priscila	Membro
Marcos	Vice Coordenador RP
Danny	RGS Pedreira
Jailton	Secretário Milagres Acontecem
Karina	RSG Milagres Acontecem
Pedro	RGS Suplente Pedreira
Val	Coordenador CSA Extremo Sul
Regis	RSG Largo 13
Adalberto	MCR/Secretário Mascote
Kelvin	Membro

APRESENTAÇÃO DE NOVOS RSGs:**Pedro – RSG Suplente Pedreira****LEITURA DE UMA TRADIÇÃO OU UM CONCEITO (PARTILHA DE TRÊS MINUTOS)**

- Leitura 8º conceito:
- Partilha 8º conceito:
- **Leitura da Próxima Reunião: 9ª conceito**



LISTA					
Pr DE PRESENÇA (CHAMADA) E QUÓRUM					
Grupos		1ª	2ª	3ª	Quórum
1	Bom Conselho	P	P	P	SIM
2	Campo Grande	P	P	P	SIM
3	Capelinha	P	P	P	SIM
4	Dignidade	P	P	P	SIM
5	Largo 13	P	P	P	SIM
6	Mascote	P	P	P	SIM
7	Milagres Acontecem	P	P	P	SIM
8	Pedreira	P	P	P	SIM
Mesa e Subcomitês		1ª	1ª	2ª	3ª
11	Coordenador do CSA	P	P	P	NÃO
12	Vice Coordenador do CSA	-	-	-	SIM
13	Secretário	-	-	-	SIM
14	Tesoureiro	F	F	F	SIM
15	MCR	P	P	P	SIM
16	MCR Suplente	-	-	-	-
17	Coordenador de RP	F	F	F	-
18	Vice Coordenador de RP	P	P	P	-
19	Coordenador de SRTL	-	-	-	-
20	Vice Coordenador de SRTL	-	-	-	-
21	Coordenadora do GT	-	-	-	SV
Total de Quórum					8
LEGENDA: P=PRESENÇA / F=FALTA / - =NÃO TEM / SV=SEM DIREITO A VOTO					

APRESENTAÇÃO DE NOVOS GRUPOS: Não houve.

ASSENTAMENTOS: Não houve.

APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR:. Aprovada sem ressalvas.

Encargos em Aberto
Vice Coordenador(a)
MCR Suplente
Cordenador(a) do SRTL
Vice Coordenador(a) do SRTL
Secretário(a)

ASSUNTOS VELHOS

Não tem.

ESPAÇO DA MESA.**COORDENADORA:**

Mencionou sobre as dificuldades de servir com os encargos em aberto que se torna pesado em virtude das dificuldades pela falta de servidores.

Mencionou sobre a ausência do tesoureiro e que até o final da reunião plenária do CSA o companheiro continua no encargo.

Abriu o espaço para os RSGs para que se fosse possível dar um direcionamento sobre como fazer as vendas de materiais da irmandade, bem como pediu para que informem nos grupos que o encargo, caso o companheiro não compareça até o final da reunião, estará em aberto. Diversos posicionamentos foram expostos, alguns em manter a tesouraria fechada, mas em sua maioria, os RSGs pediram para que os serviços sejam realizados, ou seja, que a venda de materiais e repasses não sejam interrompidos.

MCR:

Passou seu relatório informando que participou de diversas reuniões, que esteve na reunião plenária do CSR Grande São Paulo na data de 31/05/2025.

Salientou que há diversas moções para serem encaminhadas aos grupos para que seja possível tirar dúvidas e que sejam encaminhadas na próxima reunião plenária, por meio do MCR ao delegado e delegado suplente, com o intuito de que sejam levadas à reunião da ABNA para esclarecimentos das dúvidas.

Diversos posicionamentos foram apresentados durante a reunião sobre as moções da ABNA, principalmente sobre valores das moções e diversos posicionamentos foram expostos durante a reunião, e, em resumo, a devolutiva do MCR foi no sentido de que os grupos se posicionem por meio das dúvidas e que apresentem as dúvidas aos RSGs e que estas sejam entregues ao MCR para que o MCR possa encaminhar aos delegados e obter uma resposta sobre os questionamentos.

VICECOORDENADOR DO SUBCOMITÊ DE RELAÇÕES PÚBLICAS

Informou sobre as reuniões do subcomitê e sobre os serviços realizados com participação do vice-coordenador que informou sobre as atividades do Subcomitê de RP:

4 reuniões 32 membros participaram Linha de ajuda

Planfletagem

Coordenadores de reunião

14 pessoas treinaram

RSG participando

MRC

24/04/2025 participaram da reunião específica

Trouxe material do evento do H&I

Linha de Ajuda

Reunião do Setor

Reunião em um formato bem bacana do subcomitê

Coordenador falou do evento do setor Unidade e Alcance

Painel no Grupo Pedreira

Foi respondida uma carta

Realização de 1 painel Albergue

Reparação da RSG do Grupo Pedreira com relação ao painel realizado.

Pergunta da Coordenadora do CSA: se está na prosposta orçamentária se consta no planejamento orçamentário apresentado pelo RP

O Coordenador disse que não havia como apresentar proposta orçamentária em virtude dos encargos em aberto.

SECRETÁRIO:

Encargo em aberto.

TESOUREIRO:

Faltou na Plenária.

ESPAÇO DOS GRUPO: (FATOS RELEVANTES)

BOM CONSELHO

Reunião do GT: 15/06/2025 – Aniversário em unidade com Grupo Capelinha.

CAMPO GRANDE:

Fez repasse.

CAPELINHA

Eleito RSG Suplente Kelvin.

Encargos em Aberto: Secretário.

DIGNIDADE:

Encargos em aberto: Secretário e Tesoureiro.

Não fará repasse até ser eleito o tesoureiro.

LARGO 13:

Não tem RSG Suplente.

Pagou todos os aluguéis atrasados.

MILAGRES ACONTECEM:

Grupo fez repasse R\$ 350,00.

Encargos em aberto: RGS , RSG Sulplente e Tesoureiro.

PEDREIRA:

**QUADRO DE SERVIDORES DO CSA – TERMO 2025**

Encargo	Nome	WhatsApp	
Coordenador	Val	119344-84003	csaextremosul@na.org.br
Vice Coordenador	-	-	
Secretário(a)	-	-	
Tesoureiro			
MCR	Adalberto	1191343-7000	
MCR Suplente			rpcsaextremosul@gmail.com
Coordenador(a) de RP	Jeferson	1197171-5288	
Vice Coordenador(a) de RP	Marcos	1199139-0773	rtlextremaul@gmail.com
Coordenador(a) de SRTL	-	-	
Vice Coordenador(a) de SRTL	-	-	
Coordenador GT 1º Dia de Temas	-	-	
Coordenador(a) GT III NA Balada			

OBSERVAÇÕES

Caso seja alterado o horário e dia de reuniões dos grupos por favor enviar atualização no site, através do formulário:

[https://www.na.org.br/atualizacao de reunioes/](https://www.na.org.br/atualizacao_de_reunioes/)